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第２２９回 教育研究評議会議事要録

日 時 令和５年７月１８日（火）１６時００分～１６時３０分

場 所 大学本部棟５階第１会議室

出 席 者

（評議員）中村学長、黒澤・奥田・茅・市川・木内・小林 各理事、塙・岩崎各副学長、

服部・中山・鈴木 各学域長、幸田附属図書館長、

高橋・田中・大塚・谷口、郷・武井・大山・飯山・川村 各教授

（列席者）長谷川・井上・小谷・岸上 各学長補佐、齋藤・八巻 各監事、

志村・土屋・種田・壬生・窪田・深澤・石原 各部長、

中村・植村・望月・岩元・大森・雨宮・千野・石井 各課長

議事要録確認

第２２８回教育研究評議会（R5.6.20 開催）議事要録を確認した。

報告事項

１ 大学運営に係る執行部と学域との意見交換会について

黒澤理事から、資料１により、標記意見交換会を今年度は９～１０月を目途に実施予定であり、そ

れに先立ち、これまでに明確となった課題等への対応状況や第４期中期計画及び理事・学域長等別重

点ビジョンの進捗状況について該当部署へフォローアップ調査を実施する旨の報告があった。

中村学長から、第４期中期計画への対応や各々の重点ビジョンなどに関し、長期的な視点を重視し

つつ意見交換を行いたい旨の発言があった。

２ ２０２４年電子ジャーナル契約タイトルについて

奥田理事から、資料２により、２０２４年に契約する電子ジャーナルのタイトルについて報告があ

った。

幸田附属図書館長から、契約料の高騰及び厳しい財務状況を鑑み、契約する電子ジャーナルについ

て引き続き検討していきたい旨、発言があった。

３ 教員の採用報告について

土屋人事部長から、資料３により、助教又は特任助教の採用（２名）について報告があった。

４ 令和６年度施設整備費概算要求事項の追加について

市川理事から、資料４により、令和５年５月の役員会で承認された同要求事業に、文部科学省の共

創環境強化事業制度を適用して「共創環境棟(仮称)」の整備事業を追加要求した旨の報告があった。

審議事項

１ 山梨県立大学との学年暦統一化に向けた対応（令和６年度学年暦）（案）について（継続審議）

奥田理事から、資料５により、継続審議となっていた標記対応（案）について説明があり、審議

の結果、授業を実施する祝日は、甲府キャンパスのみ教職員全員の一斉出勤日とし、その代替措置
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として、健康増進休暇を増やす方針で進めることを承認した。

２ 大学管理スペースの使用許可（案）について

市川理事から、資料６により、標記使用許可（７件）について説明があり、審議の結果、これを

承認した。

その他

１ 大学トップマネジメント研修の参加報告について

大塚評議員から、同評議員が参加した大学トップマネジメント研修第８回エクステンションの概

要について報告があった。

※次回会議 令和５年９月１９日（火）１５時３０分からの開催を確認した。


